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Procès-verbal de la séance du Conseil d’Établissement de l’École La Farandole, 

tenue le 29 octobre 2019 à 19h00 au 400, boul. Constable, McMasterville. 

 

 

Présents : Mesdames Brigitte Aubé 

  Catherine Dumouchel 

  Geneviève Ouellet 

  Kim Laramée 

  Marie Trudel 

  Maria-Antonia Moser 

 

  Messieurs Dany Blain 

  Jean-François Giroux 

  Louis-Philippe Desjardins 

  Marc Fréchette 

  Nicolas Jobin 

   

 Absent Christiane Lauriault 

   

 

ORDRE DU JOUR 

 

OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance (majorité des membres en 

poste (6) dont la moitié des parents (3)) 

2. Nomination de la secrétaire 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du conseil d’établissement 

du 24 septembre 2019 

5. Suivi du procès-verbal 

6. Parole au public 

7. Parole à l’OPP 

8. Parole au représentant du comité de parents 

 

APPROBATION 

9. Projet élève –  Journée porte ton pyg! 

10. Projet d’activité-école 

 

ADOPTION 

11. Calendrier des rencontres 

12. Campagnes de financement  

13. Autres points 

 

INFORMATION 
14. Suivi – activité de financement. 

14.1  BOOM 

15. Boîtes de Leucan à l’Halloween 

16. Plan d’Action – Projet éducatif 

17. Affiche état des bâtiments – École La Farandole 

 

18. Correspondance 

 

19. Autres points 

 

20. Clôture de la réunion et date de la prochaine rencontre 

 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 

M. Marc Fréchette constate le quorum et déclare l’ouverture de la séance à 19h04. 

 

CE-19-20-15               Proposition adoptée à l’unanimité 
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2. Nomination de la secrétaire 

 

Ce point n’a plus raison d’être. Tel qu’adopté lors de la séance du 24 septembre 

2019, Brigitte Aubé sera la secrétaire des séances du conseil d’établissement 

2019-2020. 

 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

M. Marc Fréchette fait la lecture de l’ordre du jour. Mme Marie Trudel propose, 

Mme Kim Laramée seconde. 

 

CE-19-20-16                Proposition adoptée à l’unanimité 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du conseil 

d’établissement du 24 septembre 2019 

 

Mme Kim Laramée apporte une précision concernant le Point 19 – Retour sur la 

rentrée scolaire – Rencontres de parents. Les enseignants qui ont devancé la 

rencontre avec les parents ont apprécié.  

 

Mme Kim Laramée propose d’adopter le procès-verbal du 24 septembre 2019, M. 

Jean-François Giroux seconde. 

 

CE-19-20-17                Proposition adoptée à l’unanimité 

 

5. Suivi du procès-verbal 

 

Aucun suivi 

 

6. Parole au public 

 

Un parent est présent.    

 

7. Parole à l’OPP 

 

Mme Sarah Christine Rousseau et Dominique Racicot sont présentes.  Elles 

confirment que l’OPP va continuer son implication dans l’école pour l’année 

2019-2020.   

 

Un bilan de l’année 2018-2019 est présenté aux membres. Mme Dominique 

Racicot en fait la lecture.  Les réalisations, les propositions et les leçons apprises 

sont nommées.   

 

M. Marc Fréchette remercie les membres de l’OPP présentes.  

 

Mme Kim Laramée apporte une suggestion concernant l’idée d’avoir un 

responsable-école.  Afin de présenter les projets futurs et s’assurer d’un suivi avec 

les enseignants et les membres de l’OPP, le CÉ semble l’endroit idéal pour établir 

la connexion entre l’OPP et le personnel.  

 

Présentement, l’OPP travaille sur un document afin d’avoir un mode de 

fonctionnement solide.   

 

Les membres aimeraient avoir accès aux ordres du jour des assemblées du conseil   

d’établissement.  M. Marc Fréchette propose que l’adresse courriel de l’OPP soit 

ajoutée à la liste d’envoi lors des envois. 

  

8. Parole au représentant du comité de parents 

 

M. Louis-Philippe Desjardins fait un résumé de la réunion du comité de parents 

du mois d’octobre 2019. 
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Des élections ainsi qu’une consultation ont été faites sur le projet de loi 40.  Les 

représentants de parents devaient se prononcer sur la gouvernance ainsi que le 

rôle du comité de parents dans ce projet de loi.  Les commissaires scolaires seront 

abolis. 

 

Le principal enjeu : Des centres de services remplaceront les commissions 

scolaires. Les centres de service seront gouvernés par des conseils 

d’administration. 

 

 

Changement : 2 membres parents de plus par CÉ.  

Les CÉ seront abolis au 30 juin.  

 

Un budget de 1100,00$ est affecté pour que des conférences aient lieu.  

 

 

APPROBATION 

 

9. Projet élève – Journée porte ton pyj! 

 

Un projet est amené par une élève de 3e aimerait refaire la journée porte ton pyj! 

Cette activité pour but d’amasser des dons pour Opération Enfant Soleil 

 

 

CE-19-20-18               Proposition approuvée à l’unanimité 

 

10. Projets d’activités  

 

 

10.1 Viens bouger dans la vallée  

Cette activité a été réalisée en début d’année. Afin de prendre de l’avance 

pour l’an prochain, M. Nicolas Jobin dépose la demande de projet d’activité 

pour l’année scolaire en cours ainsi que pour l’année scolaire 2020-2021. 

 

Cout : autobus +/- 200$ qui est payé avec la ristourne de la course des 

lucioles, qui a lieu en soirée.  

 

CE-19-20-19              Propositions approuvées à l’unanimité 

 

10.2  Cross country 

Cette activité a été réalisée en début d’année. Afin de prendre de l’avance 

pour l’an prochain, M. Nicolas Jobin dépose la demande de projet d’activité 

pour l’année scolaire en cours ainsi que pour l’année scolaire 2020-2021. 

 

Cout : Le coût est pris en charge par l’école.  

 

CE-19-20-20              Propositions approuvées à l’unanimité 

 

10.3  Camp Minogami 

 

Les enseignants de 4e année (401-402-436) proposent de passer une journée 

au camp Minogami avec leurs élèves le 15 juin.  Le cout serait de 51, 93$ par 

enfant. 

 

La date proposée est remise en question étant donné que c’est un lundi et que 

le retour prévu est vers 21h. 

 

Un sondage sera envoyé aux parents afin de déterminer si l’activité aura lieu.  

80 % des parents devront être en faveur. 

  

  

CE-19-20-21              Proposition approuvée à l’unanimité 
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ADOPTION 

 

 

11. Calendrier des rencontres 

 

Un calendrier de rencontres est proposé.   

Les dates du comité de parents sont incluses. 

 

Pour les années à suivre, Mme Catherine Dumouchel aimerait que les séances 

soient reportées la semaine suivant la fête de l’Halloween afin de facilité 

l’organisation familiale.  

 

CE-19-20-22                  Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

 

12. Campagnes de financement  

 

12.1 Activités de financement : Cartes de Noël, Cinérandole et BOOM. 

Il est proposé par le comité de financement de réaliser ces activités afin de 

financer deux projets : 

 

 50% des fonds pour les classes 

 50% des fonds pour le budget Plan d’action 

  

CE-19-20-23                      Proposition adoptée à l’unanimité 

 

12.2 Activités de financement : Dictée PGL 

Il est proposé par le comité de financement de réaliser ces activités afin de 

financer ce projet: 

 

 100% des fonds pour les classes participantes 

 

CE-19-20-24                      Proposition adoptée à l’unanimité 

 

12.3 Activités de financement : Marcheton-Marathon 

Il est proposé par le comité de financement de réaliser cette activité afin de 

financer ce projet : 

 

 100% des fonds pour les spécialistes 

 

CE-19-20-25                     Proposition adoptée à l’unanimité 

 

13. Autres points 

 

Aucun point. 

 

INFORMATION 

 

14. Suivi - Activité de financement 

 

14.1 BOOM 

 

Le 18 octobre a eu lieu la BOOM spécial Halloween. Un montant de 1032,35$ a 

été amassé. 

 

15. Boîtes de Leucan - l’Halloween 

 

79 élèves recevront leurs boîtes de Leucan pour la journée d’Halloween.  Un 

sondage a été envoyé aux parents et nous avons eu 114 réponses, 79 positives. 
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16. Plan d’action – Projet éducatif 

 

D’ici le prochain CÉ, M. Jobin reviendra avec le plan d’action qui sera développé 

par l’équipe-école.  Des moyens concrets auront été votés. 

 

17. Affiche état des bâtiments – École La Farandole 

 

La commission scolaire (Ressources matérielles) a fait un audit des écoles afin de 

proposer des travaux à réaliser.  L’école La Farandole a une cote de A. Les 

principaux travaux à réaliser seraient : 

 

 Ajout de ventilation dans 2 dépôts 

 Peinturage d’escalier 

 

Prendre note que selon la légende, ces travaux ne sont pas prioritaires.  Une 

affiche qui fait le portrait du secteur de Beloeil-McMasterville sera affichée dans 

l’école.  

 

 

18. Correspondance 

 

Aucune correspondance 

 

19. Autres points 

 

Aucun point. 

 

 

20. Clôture de la réunion et date de la prochaine rencontre : 10 décembre 

2019. 

 

M. Marc Fréchette propose la levée de l’assemblée à 20h38. 

 

 

 

                                                             

Marc Fréchette   Nicolas Jobin 

 Président   Directeur 

 

CÉ  :  Conseil d’établissement 

CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes 

CSP : Commission scolaire des patriotes  

 


